

**CONSTRUIRE ENSEMBLE**  
L'AVENIR DE NOTRE MUTUELLE

Candidats à l'élection des délégués d'Ircem Mutuelle, nous voulons bâtir une mutuelle forte et plus solidaire. Notre objectif est clair : **agir ensemble pour garantir à chaque adhérent un accès aux soins équitable et contribuer à une société du Mieux-Vivre accessible à tous.**

**Un engagement né du terrain**

Forts de notre expérience dans les services à la personne et de nos engagements associatifs et syndicaux, nous comprenons les enjeux concrets des publics gérés par l'Ircem Mutuelle et porterons votre voix pour **agir au plus près de vos besoins**.

Lors des élections des délégués qui auront lieu du 19 février au 10 mars 2026, il est essentiel que votre voix soit portée par des représentants proches de vos préoccupations.

**Promouvoir une mutuelle qui accompagne toutes les étapes de la vie**

Nous croyons en une mutuelle capable :

- d'évoluer et d'anticiper,
- de renforcer la prévention,
- de soutenir le bien vieillir,
- de développer des garanties toujours plus protectrices,
- d'innover pour proposer des services utiles et accessibles.

Agir collectivement, c'est faire converger nos forces pour bâtir une mutuelle qui offre des garanties couvrantes, accessibles et inclusives.

**Une gouvernance au service de la pérennité et de la solidarité**

Notre engagement : une **gestion rigoureuse des risques** pour pérenniser l'Ircem Mutuelle et garantir une couverture santé solide, juste et durable.